

# Modernes Holz-Einfamilienhaus mit Glasfronten

Gossau, CH



## Projektdaten

Bauherrschaft	Privat
Architektur	K&L Architekten AG
Projektart	Wohnbau
	Einfamilienhaus
Bauweise	Holzelementbau
Leistungen	Holzbau
Ausführung	2020
Ort	Gossau
Land	Schweiz

## Holz, Beton und Glas – harmonisch kombiniert im EFH

Das moderne Wohnhaus kombiniert Holzbau mit Sichtbeton und Glasfronten. In unserem Aufgabenbereich lagen der Holzbau sowie die Fassaden und Terrassengestaltung. Besondere statische Herausforderungen boten insbesondere die verschobenen Wände, der auskragende Balkon und die raumhohen Fenster und Türen.

Das EFH in Holzelementbauweise mit Umfassungswänden aus Sichtbeton wurde auf eine Bodenplatte aus Stahlbeton platziert. Auf den zwei Geschossen bieten 351 m<sup>2</sup> Gebäudefläche viel Platz für eine ansprechende Gestaltung der Räumlichkeiten. Das Einfamilienhaus ist teilunterkellert und wurde über einen Gang mit der bestehenden Garage verbunden. An der Rückseite des Wohnhauses wurde ausserdem ein neuer Veloraum angegliedert.

Die raumhohen Glasfronten über beide Geschosse der Süd- und Westseite lassen viel natürliches Licht in die Wohnräume und bieten freie Sicht auf die Stadt Gossau und den Alpstein. Im Obergeschoss der Süd- und Westfassade sorgt die vorgelagerte Terrasse mit Vordach aus Thermoesche für eine gute Beschattung, grosszügig überdachte Aussenräume und das Gefühl von mehr Raum in den Schlafzimmern.

Eine einfache, lasierte Fichtenholzschalung bildet die Fassade des Gebäudes. Naturbelassene Holzdecken, weisse Wände und beigefarbene, geschliffene Anhydrit-Bodenbeläge verleihen den Innenräumen ihren Charakter.

## Direkter Kontakt



**Marco Gemperle**

Verkauf Wohnbau | Holzbau | Schweiz

T +41 71 388 58 55

[marco.gemperle@blumer-lehmann.com](mailto:marco.gemperle@blumer-lehmann.com)

# Modernes Holz-Einfamilienhaus mit Glasfronten

Gossau, CH



Helle Innenräume mit viel natürlichem Licht dank grossen Fensterflächen auf zwei Seiten.



Harmonisches Zusammenspiel von dunklem und hellem Holz sowie grauen und weissen Wänden



Wirkt stimmig und im Einklang: das Wohnhaus und seine Umgebung.

Die schlichte, wirkungsvolle Fassade besteht aus einer lasierten Fichtenholzschalung.

# Modernes Holz-Einfamilienhaus mit Glasfronten

Gossau, CH



Die Decke aus hellem Holz bildet einen warmen Kontrast zu den vorherrschenden Farben Weiss und Grau.



Die Terrasse auf der Süd- und Westfassade mit ihrem Vordach aus Thermoesche schafft überdachte Aussenräume.



Durch die unterschiedlichen Materialien entsteht ein spannendes Wechselspiel von Mustern und Farbtönen.